

Sensibilisation par le biais d'un dessin animé sur la gestion des déchets solides des ménages

Dans le but de sensibiliser un public plus large sur les attitudes recommandées dans la gestion des déchets solides ménagers, l'équipe focale de Sèmè-Podji, en partenariat avec VNG International, a réalisé un dessin animé en langue française et en langue locale «fongbé».

Ces dessins animés ont été réalisés dans le cadre du programme DEALS à Sèmè-Podji. Ils deviennent de précieux outils de sensibilisation à travers les réseaux sociaux, surtout compte tenu du contexte lié au coronavirus.